



城北小だより

松江市立城北小学校 学校だより 令和6年12月号 文責：山根

8月29日にスタートした2学期も、あっという間に12月25日の終業式となりました。多く子どもたちにとって、学校での日々の教科学習や校外学習、地域講師の方に指導してもらった学習、そして、修学旅行や連合音楽会、学習発表会などの大きな行事をとおして、一回り大きく成長を実感できる学期となったと感じています。一人一人の2学期の成長の様子については、12月5日（木）より行いました個人懇談でお伝えさせていただきました。保護者の皆様には、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。終業式の日を持ち帰る通知表（のびゆく子）とあわせて、お子さん自身が以前よりもがんばるようになったところや成長したところを認めてあげてください。そして、これからの目標についてもいっしょに語り合ってもらえると喜びます。

休み期間中は、料理や大掃除など家族の一員として年齢に応じた家での仕事ができる絶好の機会であるかと思えます。ぜひよき体験をしてほしいと思います。それでは皆様よいお年をお迎えください。

2学期「学び」の足跡



1年：あきまつり



4年：環境学習 北田川・堀川調査



こだま・ひかり ひかりまつり



2年：おもちゃランド



5年：高齢者の方との交流会



こだま・ひかり 収穫活動



3年：名人さんに学ぶ 和菓子づくり



6年：松江城学習

さまざまな学びの中でも、人や自然とかかわる学びは特に大切にしたいと考えています。保護者や地域の皆さん、そして外部講師の皆さん、たくさんの方々のお力添えを借りることで変化に富んだ学びを行うことができました。本当にありがとうございました。

2学期も委員会活動がんばりました！ 自分たちの生活を自分たちの手でよりよく！



体づくり委員会 3年てんか



生活委員会 キャラクター城歩くん



企画委員会 募金集計

【企画】（委員長 中村健太郎さん、副 三原幸隼さん）
赤い羽根の共同募金を全校によびかけ、総額3万4577円集まりました。12月16日、松江市共同募金委員会の方に2名の企画委員代表が直接学校にて手渡しました。

【環境・美化】（委員長 堀江夏寧さん、副 野波優真さん）
10月にはそうじピカピカ週間を設けたり、毎朝の児童玄関の掃除をしたり、「城北しくさ」の『一生懸命そうじをする』『はきものをそろえる』の推進につながる活動でした。

【生活】（委員長 古瀬央士郎さん、副 河崎希羅利さん）
・廊下を走る人を「0」にしたいとの願いから、キャラクター「城歩くん」をつくり、「右側を歩く」よう全校に呼びかけました。廊下にもさまざまなマークが貼られています。

【音楽・放送】（委員長 小村俊暁さん、副 影山桜子さん）
・各曜日でコーナーがあり、クイズを出したり、自分たちでいろいろなクラスにアンケートをとったり、インタビューをしたりしながら、みんなが興味を抱く楽しい話題を毎日届けていました。

【図書】（委員長 高橋恒人さん、副 宮下絢咲さん）
・6年生と1年生のペア読書、図書ビンゴやイベントの賞品として渡すプラス1冊券のキャラクター募集など、全校のみんなが本に親しめるための取り組みを行いました。

【体づくり】（委員長 熊谷勇希さん、副 曳野 結さん）
・昼休みを使い、学年ごとにスポーツレクリエーションを企画しました。1年：アキュラシーゴール2年：リレー3年：てんか4年：キックベース5年：カロリング6年：ペタンク、たくさんの皆さんが楽しく参加していました。

「シチズンシップ教育」という言葉を20年ほど前から少しずつ耳にする機会が増えたと感じています。これは「国や社会の問題を自分の問題としてとらえ、自ら考え、自ら判断し、行動していく主権者をめざす教育」のことだそうです。委員会活動は、自分たちの学校のくらしの中にある問題を自分たちで解決しようとする点において、積極的な将来の社会参加をめざすための素地を育てるために、大切な活動であると考えています。できるだけ子どもたちの声を生かし、主体的に取り組めるよう支えながら、そして、自分たちのやったことが成果として感じられるような活動になるよう支援していきたいと考えています。

1月の主な行事予定

（12月20日現在の予定ですので、変更する場合があります。）

- 8日（水）始業式 11:40 一斉下校
- 9日（木）3校時授業 11:40 一斉下校
- 10日（金）給食開始 4校時授業
13:50 一斉下校 学校集金日
- 15日（水）委員会
- 16日（木）SC来校
- 20日（月）3～6年子ども広場
6年「生の楽習」
- 22日（水）クラブ
- 24日（金）6年生劇団四季鑑賞

冬休みは、年末・年始があり、日本文化がぎゅっとつまっています。日本文化を味わう貴重な期間です。家族の時間を大切にしてくださいと喜びます。

- 27日（月）1・2年子ども広場
- 29日（水）委員会